

SIARAN PERS

Satu-Satunya Perkara Sengketa Hasil Pileg Bengkulu Telah Dicabut

Jakarta, 7 Mei 2024 – Mahkamah Konstitusi (MK) akan menggelar sidang lanjutan Perkara Perselisihan Hasil Pemilihan Umum DPR-DPRD Provinsi Bengkulu Tahun 2024 pada Rabu (8/5), mulai pukul 08.00 dengan agenda Mendengarkan Jawaban Termohon, Keterangan Pihak Terkait dan Keterangan Bawaslu serta Pengesahan Alat Bukti Para Pihak di Ruang Siang Panel 3 di Lantai 4 Gedung I MK. Pada sidang perdana ini, Majelis Hakim Panel yang diketuai Hakim Konstitusi Arief Hidayat yang didampingi Anwar Usman dan Enny Nurbaningsih akan mendengarkan jawaban dan keterangan Para Pihak terhadap permohonan yang diajukan.

Pada Selasa (30/4) lalu, PAN yang merupakan satu-satunya Pemohon yang menguji perkara PPHU Legislatif di Provinsi Bengkulu mencabut permohonan yang telah diajukan. Kuasa hukum Pemohon mengungkapkan dalam persidangan bahwa pencabutan permohonan ini adalah atas arahan dari Ketua Umum PAN, Zulkifli Hasan. Tidak ada penjelasan lebih lanjut yang diberikan mengenai alasan di balik pencabutan permohonan ini. Sesungguhnya dalam Perkara yang teregistrasi dengan nomor perkara 192-01-12-07/PHPU.DPR-DPRD-XXII/2024 mempersoalkan perolehan kursi anggota DPRD Kabupaten Bengkulu Tengah 3. PAN menyandingkan perolehan suara dengan PPP dengan selisih empat suara,

Nama Partai	Perolehan Suara	
	Termohon	Pemohon
PAN	2022	2022
PPP	2025	2021

Menurut Pemohon adanya penambahan suara PPP dan Caleg PPP dari hasil penghitungan ulang surat suara tidak sah pada Desa Temiang, Desa Keroya, dan Desa Taba Renah. PAN juga menerangkan adanya pemeriksaan acara cepat yang dilakukan tidak sesuai ketentuan. Bukti yang disampaikan PAN pada temuan kecurangan tersebut, yakni adanya tanda lubang bekas api, sobekan, dan tanda coblos dua kali pada kertas surat suara. Sehingga seharusnya KPU dan Bawaslu Provinsi Bengkulu menganulis surat suara tidak sah PPP dan tetap pada hasil pleno dan rekapitulasi Kabupaten Bengkulu di mana PAN memperoleh 2022 suara dan PPP memperoleh 2021 suara pada Dapil Bengkulu Tengah 3. (TIR)